

Ich kann es selbst kaum glauben, aber die Zeit in der Emmaus-Gemeinde ist für mich zu Ende und es wird Zeit sich zu verabschieden. Ich gehe mit einem ganzen Haufen schöner Erinnerungen.

Ich erinnere mich an Stockbrot, Werwolf spielen und Andacht am Lagerfeuer bei der Konfi-Freizeit.

Ich erinnere mich an all die freundlichen Gesichter beim Gottesdienst im Integra.

Ich erinnere mich an unzählige Kuchenspenden, Cocktails und gute Musik beim Gemeindefest.

Ich erinnere mich an den sanft leuchtenden Stern in der dunklen Kirche und den schönen großen Tannenbaum.

Ich erinnere mich an Hoffnungslichter, die ganz vorsichtig auf dem Stöckener Marktplatz leuchten.

Ich erinnere mich an fröhliche Kinder beim Ostereiersuchen nach dem Ostergottesdienst.

Ich erinnere mich an zu wenig und doch gleichzeitig ausreichend viele Gläser beim Feierabendmahl beim Kirchentag.

Ich erinnere mich an einen Raum voller Segen und an meine Aufregung bei der Konfirmation.

Ich erinnere mich an berührende Begegnungen bei Taufen, Trauungen und Beerdigungen.

Ich erinnere mich daran, Himmelfahrt unter freiem Himmel zu feiern und alle drei Minuten den Wetterbericht zu checken.

Ich erinnere mich an Chorgesang beim Gottesdienst und Bläserklänge im Biergarten.

Wie schön, dass das noch lange nicht alle sind. Danke für die gemeinsame Zeit.

Ganz herzliche Grüße

Ihre Vikarin Bettina Schaefer

B. Schaefer